

Forums pour les joueurs

## Besoin d'aide s'il vous plaît Paris sportif

Par Profil supprimé Posté le 03/05/2019 à 11h29

Bonjour,

je suis nouveau ici..

Je me présente moi c'est Julien et j'ai 25 ans.

Depuis quelques années, 5/6 ans environs je suis tomber par hazard sur les paris sportif, en ligne dans un premier temps,  
J'étais bien parti car 800 euros de gain pour 10 euros joué..

Mais c'est là que mon enfer a commencé..

Bien évidemment après avoir tout perdu en ligne, j'ai découvert les paris au tabac.

Je gagne, je perds et ainsi de suite, tout gros gains finissent en grosses perte..

Et 5 ans après, je suis dégoûter de moi même..

Il y a 2 ans j'ai perdu ma copine avec qui j'étais en couple pendant 5 ans,  
Elle a essayé de m'aider, ma prévenue plusieurs fois qu'elle finirais par me quitter, je ne l'a prenais pas au sérieux, jusqu'au jour où.. Et aujourd'hui encore, je la regrette tellement.

J'ai essayé plusieurs fois d'arrêter, de m'interdire sur certains sites en ligne, mais ça durais que quelque temps,  
Car avec tout les sites en ligne existant, avec leurs fameux bonus de bienvenue ( belle arnaque au passage), et aussi le fait qu'au tabac il est impossible de s'y bannir, la tentation était finalement trop forte..

Aujourd'hui, j'ai énormément perdu, et je continue à perdre..

J'ai perdu mon travail il y a maintenant presque 1 an, et avec le marché du travail actuel, je peine à en retrouvé, ou alors des petite mission par ci par là..

Je touche le chômage actuellement , mais bien évidement tout passe dans ces foutus paris. Alors que j'ai des dettes et un crédit de 8000 euros sur le dos que je n'arrive plus à payé depuis des mois..

Dernier exemple en date,  
je touche 960 euros de pôle emploi afin d'être honnête au maximum avec vous.  
je les ai reçus hier, le 2 mai 2019.  
j'ai mon véhicule à réparer (carrosserie environs 500 euros) pas pris en charge par mon assurance car oui, j'ai une assurance de merde car je me suis fait radier pour non paiement de la dernière assurance..  
Donc bref j'ai pourtant mon véhicule à réparer, au lieu de faire les réparations, je me suis dit,

" tiens si je pariais pour qu'avec le bénéfice je paye les réparations"

Idées débile car aujourd'hui il me reste 300 euros dont l'assurance avec en plus une mensualité de retard et le forfait téléphone qui vont ce prélever, donc plus rien, ou presque du moin.

Et encore un mois ou mon crédit ne passera pas.

Donc 650 de perte en 1 journée.. Sur 950 euros c'est énorme..

Mon problème a moi c'est l'argent, l'appât du gain, vivre de ça..

Quand je vois tout les parieurs pro qui gagnent leurs vie dedans avec leur liasses, leurs voiture de sport, leurs vie en bord de mer etc.. Je me dit pourquoi lui et pas moi ?!..

Je me dit qu'un jour ça prendra peut être.. Mais en 5 ans j'ai pas vue l'ombre d'une villa ou d'une Ferrari, ou si de loin, et très loin de m'appartenir. J'ai plutot tout perdu, endetté, et heureusement que mes parents sont là car sinon je ne sais pas où je dormirais à ce jour..

À 25 ans seulement c'est malheureux, je n'ai plus goût à la vie, je vis sans cesse dans l'angoisse, le stress, je me demande comment je vais faire pour réussir à régler tout ces problèmes..

Pour moi c'est peine perdu..

J'ai même voulu me limite à 100 euros par mois, même si c'est une grosse somme ça reste minime par rapport au somme que je mets habituellement.. Mais je n'arrive pas à me contrôlé.

(j'ai oublier de préciser que depuis ma séparation avec mon ex copine il y a 2 ans, je suis retourné vivre chez mes parents)

Je n'arrive plus à relevé la tête,

Devant les gens je fais comme ci tout allais bien, mais à l'intérieur de moi tout vas mal, cette addiction me bouffe de plus en plus, j'ai l'impression d'avoir tout fais pour m'en sortir mais rien n'y fait..

Je vi actuellement à Bourges en région centre et j'ai pour projet de rejoindre mon frère parti vivre dans le sud à Fréjus. Mais temps que j'aurais toutes ces dettes et cette addiction c'est malheureusement impossible..

J'ai donc décidé d'en parler avec vous en espérant que ça me fasse du bien et d'espérer y arrivé..

Merci d'avance pour vos réponses..

Julien.

## 3 réponses

---

Profil supprimé - 03/05/2019 à 12h07

Bonjour Julien,

C'est courageux d'être venus en parler ici et quand je te lis, je comprends que tu as envie de sortir de cet enfer.

C'est un bon premier pas de savoir reconnaître ses tords et savoir analyser sa situtation.

Malheuseusement il n'y a pas de remède miracle et il faut bien te dire que les pertes accumulés ne reviendront pas par magie et que pour redresser ta situation, ca ne passeras pas pas le jeu car même si tu gagne un gros gain, tu vas vouloir le rejouer...

J'ai directement répondu à ton message car je m'y suis reconnus.

J'ai 26ans et j'ai commencé les cote&matchs à 15-16 ans de temps en temps.

Puis quand j'ai commencé à recevoir mes premières payes il ya 3ans, tout s'est accéléré! Je n'avais pas de frais à payer donc je misais de plus en plus, je suis passé des paris sportifs à la bourse, aux casinos en ligne etc... mon rapport avec l'argent s'est complètement dégradé, je pouvais perdre 300 euros par jour même plus jusqu'à ne plus pouvoir déposé car en découvert... J'ai vraiment décidé d'arrêter pour 2019 j'essaye de ne pas penser aux jeux d'argent sauf à leurs cotés vicieux et addictif pour m'en dégouter.

Pour ma part, je n'est pas joué depuis fin janvier...

Je repense au jeu depuis quelque jours mais je résiste pour l'instant très bien, je ne suis pas retourné sur leur site même si j'ai eu une fois la pensé de déposé pour me faire plaisir. Mais c'est bien par ennui car j'ai un peu moins de travail en ce moment avec une ambiance un peu plus tendue au boulot.

Je te conseille de mettre tous les jeux d'argent de coté pendant quelque temps... pour éviter les tentations trouve d'autre occupation et réfléchis à des projets dans lesquelles tu pourrais investir du temps et de l'argent. Tu verras que tu seras bien plus fier des résultats que de tout perdu pour quelques minutes d'adrénaline au casino... Essaye de trouver de la fierté dans le fait de ne pas jouer et de garder ton argent pour te faire plaisir autrement.

Viens sur ce forum quand tu as un petit coup de mous, et essaye de te dire un jour à la fois demain je ne joue pas.

Bonne continuation bon courage .

LiliB - 07/05/2019 à 14h58

Bonjour Julien,

Tout d'abord bienvenu parmi nous.

Yam a tout dit dans son message (bravo Yam pour ton abstinence du jeu !!).

Je pense Julien que tu as atteint le fond du baril depuis un certain temps déjà.

Tu as pu réaliser par toi-même qu'aux jeux les joueurs ne sont jamais gagnants. JAMAIS !

Non seulement nous perdons notre argent ... de sacré somme pour plusieurs ... mais en plus nous perdons notre estime de nous même, notre tranquillité d'esprit et même notre santé physique parce que le stress, c'est bien connu, c'est nocif à forte dose.

Vivre avec la peur du lendemain ... ne plus avoir de contrôle sur rien ... il y a de quoi devenir fou.

Tu peux t'en sortir ... c'est dur ... mais on y parviens ... petit à petit ... un jour à la fois ...

Résiste aux chants des sirènes ... qui veulent t'entraîner par le fond ...

C'est le temps de travailler sur ta reconstruction ... Mise sur toi ... Haut les coeurs !

Profil supprimé - 13/05/2019 à 14h04

Salut Julien, courage à toi tout d'abord !

Concernant les "parieurs pro" sache qu'ils gagnent de l'argent en vendant leurs "paris" et non pas en pariant eux-mêmes. Il pari des "grosses" sommes et montre que leurs paris gagnant mais ce qui paye leurs trains de vie et leurs paris ce n'est que l'argent des parieurs qui croient en eux. Si tu en as des doutes, abonne toi à l'un d'eux pour un mois et suis leurs paris via excell et suis leur gestion de bankroll, tu verras qu'ils sont perdant et ne le dise jamais. Sinon les bookmaker ne feraient pas de partenariat avec eux !

Considère cette opportunité d'être parti comme un renouveau, essaye de supprimer tes applications de paris et tes applications de suivi de matchs etc ca t'enlevera un peu de tentation, occupe ton temps libre à faire ce que tu faisais avant de rejouer (sport ou autre) et essaye de trouver un travail même passager ne serait-ce que pour t'occuper l'esprit quelques temps.

Quoi qu'il en soit bon courage à toi =)